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Peyz：上中野很可靠 Peanut哥细致指挥让我打的很舒服

 

昨日，GEN以2比0战胜NS后以六胜一负的成绩和T1并列积分榜第一名，
韩媒kukinews发布GEN.Peyz选手视频采访，原视频翻译如下：

Q：你们凭借今天的胜利获得了六连胜，胜利感想如何呢？

Peyz：虽然我们艰难取胜了，非常开心能延续六连胜。

Q：今天你和在LCK CL曾交手过的NS选手们再会，感受如何呢？

Peyz：他们在CL时也是团队配合非常好的队伍，在LCK交手时，我也感
受到了他们的团队配合很好。

Q：那么在CL交手时和现在在LCK交手时，有什么不同之处呢？
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Peyz：对方五个人一起升入了一队，只有我发生了改变。这个部分有所
不同。

Q：今天第二局，GEN选用了非常独特的组合。你们选用了中单小炮、A
D德莱文，第二局的阵容风格是什么呢？

Peyz：我们是初期在下路要多给对方压力的阵容，选用洛稍微出了一点
问题。

Q：你为什么认为选用洛是失误呢？

Peyz：洛不是能给对方压力的英雄，所以在3v3的交战中无法轻易取胜。

Q：第二局你们处于艰难的情况，但还是慢慢往回追，在哪些部分或哪
个场面你觉得你们有的打呢？

Peyz：我认为Doran选手在上路单杀对手影响最大，然后我们偶尔在边路
抓死对手，慢慢就缩小差距了。

Q：其实在最后一波，我也不确定你们能否结束比赛，Peyz选手当时是
怎么想的呢？

Peyz：上路团战吗？（记者：上路团战结束后你们就去推家了，当时NS
的选手轮流复活了）当时我们都觉得可以结束比赛，就一起去中路了，
当时就是可以结束的机会。

Q：你选用了德莱文，GEN粉丝们都很惊讶，在SSB时期Deft选手选用德
莱文之后，GEN队内从未选用过德莱文。

Peyz：SSB吗？这是什么时候呢？（记者：当时大概是2014年吧，当时选
用过一次德莱文后，GEN就再也没有选用过德莱文了，Ruler选手未使用
过德莱文。所以有人对你的英雄池感到很惊讶，你的德莱文熟练度如何
呢？）我从去年下半年开始练习德莱文，我认为我还是德莱文小朋友，
感觉熟练度就达到了一半吧。
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Q：你认为必须要练习德莱文的契机是什么呢？

Peyz：周围的人跟我说如果我会玩德莱文的话，那对BP会有很大的帮助
，德莱文是一个很好的英雄，我也认为必须要练习德莱文就练习了。

Q：你说自己是德莱文小朋友，你认为自己今天德莱文的表现如何呢？

Peyz：今天第一次打这样的下路对局，因为搭档是洛，所以感觉和德莱
文没有配合出效果。

Q：你在练习德莱文时，有参考其他人的操作吗？或者你认为哪位选手
的德莱文玩的很好呢？

Peyz：我可以说油管主的名字吗？（记者：可以）我看Gango（有名的德
莱文绝活哥，2019年KT的AD）还有��、���这些玩德莱文的油管
主的视频训练。

Q：你们今天获得了第六场胜利，现在GEN取得如此好的成绩，大家都
评价称Peyz选手和Delight选手迅速融入了队伍，你认为自己现在发挥出
了多少实力，适应得如何呢？你对自己现在在LCK发挥出的实力满意吗
？

Peyz：感觉我还未展现出所有的实力，如果能发挥出所有的实力的话，
我们应该能到达更高更远的位置。

Q：我现在看到的Peyz选手非常会找输出机会、也很会生存，团战时表
现非常出色，Peyz选手认为自己还未展现出来的部分是什么呢？

Peyz：团战时我打得不如平常（训练）的表现，对线还有很多不足之处
，只要好好适应这一点，应该会更顺利。

Q：那么和在二队时不同，在一队时你觉得自己有哪些不足之处吗？

Peyz：好像没有什么特别的。
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Q：和在二队时没有太大的不同，在二队时感受到的不足之处在一队时
同样也感受到了？

Peyz：是的。

Q：那么打比赛时，你觉得比较难处理的下路组是？最难处理的下路组
？

Peyz：没有。但是在打我们没有自信的英雄对局或者没练过的英雄对局
时，我曾觉得难处理。

Q：你适应得很快，其实因为有Peanut选手、Doran选手、Chovy选手这
样可靠的上中野，你适应的速度更快一些。和这些哥哥们一起打比赛，
有什么优势呢？

Peyz：不管怎么说，因为是Doran、Chovy和Peanut，所以非常可靠。而
且Peanut哥会非常细致地进行指挥，我就打得很舒服。

Q：在采访Peyz选手时我觉得很惊讶，因为我本来很担心，Peyz选手接受
采访时经常会进行深度思考、然后慢慢说话，我本来很担心的。但是感
觉随着时间的流逝，你接受采访的能力变强了，直播流的采访也是如此
，你现在也适应了采访吗？

Peyz：其实我不知道现在和最开始接受采访时有什么不同，看我的采访
的人这样觉得（那应该就是吧）。

Q：你会看自己的采访吗？

Peyz：不看，我不看有我的视频。

Q：真的吗？是因为害羞所以看不下去吗？

Peyz：感觉（接受采访时）的声音和我自己平常听到的声音也很不一样
。
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Q：你们下一场比赛的对手是KT，KT在刚才的比赛中战胜了DK，你看
了比赛吗？觉得KT的竞技力如何呢？

Peyz：（长时间的沉默）恩⋯⋯等一下⋯⋯（记者：你可以慢慢说）感
觉他们是一支出色的队伍。

Q：出色的队伍？看了今天的比赛，那你觉得他们哪些部分比较出色呢
？

Peyz：恩⋯⋯（沉默）我可以跳过吗？

Q：OKOK，跳过。那你即将和Aiming选手交手，那么在准备和KT的比
赛时注意哪些部分比较好呢？

Peyz：恩⋯⋯无论和哪支队伍交手，只要我们下路不逊于对手，好好打
的话，那就有胜算。

Q：因为上中野打得很好？

Peyz：恩。

Q：那最后请你说一下和KT的比赛的决心吧。

Peyz：我们现在获得了6连胜，延续了连胜的气势，和KT的比赛我们也
会好好表现，争取延续七连胜的。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16760139187967.html
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